Phak chii

29年 10月号

朴廷熙公認会計士事務所

法人税、

所得税の税制措置としては、

即時償却

購入事

物附属設備などが対象です。

業年度に取得価額

0

100%を償却)

または取得価

0%の税額控除

資本金3000万円超1億円

〒542-0081

大阪市中央区南船場 1-16-10 大阪岡本ビル5階 電話:06-6264-6135 FAX:06-6264-6136



いつもお世話になります。毎年同じことを申しますが、もう10月。あっという間の一年です。一年、一月、一週間は早いのですが、どうして一日・24時間は早く感じないのでしょうね。写真は9月に行った韓国・全羅北道に在る塔寺です。100年以上も前に李甲龍が一人で積上げた石の塔。さすがに100年は早くないですね。

間、半額になります。す。また新たに購入した設備にかかる固定資産税は3年

法人は7%)

があり、

いずれかを選択することができま

れ機械装置・工具・器具備品・建 以上の投資計画に係る設備」とさ 類型は 投資収益率が年平均5% 具備品・建物附属設備などが、B 以上の上する設備」とされ機械装



性向上設備 指定事業で利用するなどの条件があります。 や建物附属設備 設備に工具器具備品 経営力向上計画に基づき、 小企業者等が平成二十九年四月 二月三十 一日に、中小企業等経営強化法の認定を受けた つがあり、 わりました。この制度には、 のです。サービス産業はわが国GDPの約7割を占め の上乗せ措置が改められて独立した制度になった その生産性の向上を図るために、 A類型は (4)類型) エレベーター 生産性が旧モデル比で年平均 と収益力強化設備 ルームエアコン 制 一定の設備を新規取得等して 青色申告書を提出する中 従来の中小企業投資促 ・高圧受電設備など) 一日から平成三十 冷蔵陳列棚など) 今回は対象 設備は生産

コオイシイ!

本場の全州ピビンバ



李です。9月の事務所研修旅行の二日目に全羅北道・全州へ行って来ました。ソウルからKTXで約1時間45分、食の都・全州へ初めての旅。お昼のピークを避けて全州ピビンパ名人第1号に指定されたお店、全州家族会館へ。当然、王道のピビンパを注文。温められた真鍮の器に多種多様なナムルがいろとりどり盛られ運ばれて来ました。早速、よ~くかき混ぜて大口を開けてお口いっぱい頬張る幸せ。美食は全州にあり!

射たに購入した設備の固定資産税は半額

【今月の教えてキーワード: 貨客混載】

るため のス市て連や部い うなの高機に う車電 車はば 山のけ こではバ いる。 状 ま 関 組 な で気 ょ 間 るド T っ維 岩 るも 携を試 みが各 でも 緒 B の鉄 て持 り 地 マト 況 化 手県 の策。 を克 ラ 連 道 公 Þ クシー会後 いが ス、京 京 \mathcal{O} · 運 ぶ 始 地 携 と る財産 要 共 過 運 道 の、度 交 を 例 服 は で は そが 通 化 で いに

【勝負は2秒】

人生においてたった一度しかないチャンス。いったい何だと思いますか?それは「第一印象」です。その人との初対面はたった一度だけ。「第一印象」に二度目はありません。それなのに、たった一度の第一印象を意識している人は意外と少ないようです。

商売でたくさんの人に出会うあなたはどうでしょう。

第一印象とは人や物に接したとき、最初に受ける感じのこと。いわゆる「パッと見」です。その時間は 15 秒だとか 10 秒以内だとかいろいろいわれていますが、たった 2 秒という意見もあります。



以前ベストセラーになった『第1感』 の著者マルコム・グラッドウェル氏に よれば「何かへの評価は2秒で決まる」 のだとか。最初の2秒で感じる「なん となく」を「第1感」と名付け、「(第 1感で)状況や人物を瞬時に判断した」

場合も、「半年以上の時間をかけて判断した」場合も、そのものへ の評価はほとんど変わらないと分析しています。

私たちは平均で3秒に1回まばたきをしているそうですが、2秒というのはまばたき1回分にも満たない一瞬。初対面で「はじめまして」とあいさつを交わすまでもなく、私たちは瞬時になんとなく相手を評価して、同時に自分も評価されているのです。しかもその評価はけっこう的確なので、第一印象が悪かったから時間をかけて自分を分かってもらおうと努力しても、修復できる確率は低いというわけです。人には実にさまざまな面があり、それらをひっくるめたものがその人なりの味わいとなります。しかし自分の人となりを見てもらう前に、出会いがしらの2秒で与える印象は思っている以上にインパクトが強いことを覚えておきたいものです。

服装や立ち居振る舞い、話し方や声のトーンなど第一印象を良くするための演出はいくらでもありますが、結局は「普段の自分」がにじみ出てしまうものですし「普段」は隠せません。だったら普段からカッコ良く。カッコつけるのではなくて、自意識よりも美意識を大事にしていきたいものですね。

なりでして、「掲示板」

【開業 30 周年謝恩忘年会】

いつもお世話になっております。朴廷熙公認会計士事務所は、お陰さまで今年開業30年を迎えました。これを記念し、春のコンサートご招待に続く第二弾!恒例の忘年会を今年は謝恩大忘年会と致します。別紙のご案内をご確認の上、期限内にお申し込み頂きますよう、お願い致します。

日時 12 月 7 日(木) 19 時から 21 時 場所*堺筋倶楽部 大阪市中央区南船場 1-15-12

206-6265-8000





このメンバーで会を盛上げます